

◆◆◆◆◆◆◆ 全国大会出場おめでとうございます！◆◆◆◆◆◆◆



春の高校バレー

第75回全日本バレーボール高等学校選手権大会



(後列左から)

靄本教育長、目黒選手、前山選手、丸山選手、久保田選手、糸魚川市スポーツ協会 清水会長

(前列左から)

松木監督、松木選手、米田市長、能登選手、石井選手

| 上越総合技術高等学校 男子バレー部

松木 太一 選手 (2年生・糸魚川中学校出身)

全国大会では自分たちの力を出せるよう1つでも多く勝てるようにがんばってきたい。

石井 翔 選手 (2年生・糸魚川中学校出身)

春高という大きな舞台で1試合でも多くできるようにがんばってきます。

目黒 巧 選手 (2年生・糸魚川中学校出身)

3年生の想いをしっかり受け止め、応援して下さった保護者の皆さんや先生の想いをこめてがんばってきます。

前山 莉武 選手 (2年生・糸魚川中学校出身)

春高は高校でバレーをやっている私たちの中で1番大きな舞台なので、自分たちのバレーがしっかりできるように全ての人に感謝してがんばってきたい。

丸山 洋人 選手 (2年生・能生中学校出身)

練習から1球1球本番にむけてプレーし、1球集中でがんばりたい。

久保田 志恩 選手 (1年生・能生中学校出身)

緊張すると思うがそこを楽しさに変えて1年生らしくがんばってきたい。

| 新潟中央高等学校 女子バレー部

能登 杏菜 選手 (3年生・能生中学校出身)

小・中学校時代に指導してくださった方、応援してくださった地元の方たちのおかげで今回の結果がある。全国の舞台で自分が活躍している姿を見せることが、その方たちへの恩返しとなると思うので精一杯がんばりたい。



第20回全国中学生 都道府県対抗野球大会in伊豆

山岸 宥稀 選手 (糸魚川中学校3年生)

自分のやるべきことをやって優勝旗を新潟県を持って帰って来られるようにがんばりたい。



(左から)

靄本教育長、山岸選手、伊藤選手、糸魚川市スポーツ協会 清水会長



JOCジュニアオリンピックカップ 2022年全日本卓球選手権大会 (カデットの部)

伊藤 誠 選手 (青海中学校2年生)

毎日練習してきたことを存分に出して、1戦でも2戦でも多く勝てるようにならなくてはいけない。